
最新让我们向着未来努力演讲稿 一起向
未来演讲稿(通用7篇)

演讲稿也叫演讲词，它是在较为隆重的仪式上和某些公众场
合发表的讲话文稿。那么你知道演讲稿如何写吗？那么下面
我就给大家讲一讲演讲稿怎么写才比较好，我们一起来看一
看吧。

让我们向着未来努力演讲稿篇一

大家下午好!

首先请允许我代表全体青年教师向在生活中给予我们关爱，
在工作中给予我们帮助的各位领导、老师致以最崇高的敬意!
今天能作为青年教师的代表在这里发言，我感到十分的荣幸。

古语云：“德高为师，身正为范。”师爱“是一切为了学生，
为了一切学生，为了学生的一切”的博大无私的爱，它包涵
了崇高的使命感和责任感。我国著名的教育家陶行知曾
说：“捧出一颗心来，不带半根草去。”这就是对教师教学
生涯的最好写照。

师爱，是教师之灵魂。这种爱要求是一种崇高的爱，即“一
日为师，终生为父”。俗话说：“爱自己的孩子是人，爱别
人的孩子是神。”教师就是那一个“爱别人孩子”的神。透
过爱的鼓励和安慰，让他们祛除心中的不安，勇敢地面对生
活中的各种挑战，担负起他们肩上的责任。把学生装在心里，
对他们倾注着全部的心血，关注着学生的身心健康;生病时嘘
寒问暖，困惑时解疑答惑，颓丧时鼓舞激励，迷茫时指点方
向……我们要用自己的爱心去唤醒学生，教会学生去爱父母，
爱老师，爱同学，爱学校，爱国家;同时我们也要用我们的言
行感召学生，影响学生爱学习，爱劳动，爱助人，爱创新。



作为一名年轻教师，我们有年轻气盛的躁动、有浅尝甘霖的
欣喜、有屡遭挫折的痛楚，也有不眠不休的焦虑。从把教师
作为一种职业，到把教师当作一种理想与事业的追求，一种
挑战自我、完善自我的方式，其间的过程，苦乐自知。是孩
子们清纯的眼眸给了我们力量，是领导关切的话语给了我们
能量，是同事们的微笑给了我们鼓励，是家长的信任给了我
们信心。让我们勇敢的去战胜一切困难，去体验教育生命的
真谛。我想，作为一种职业，教育，最能够吸引我们的，莫
过于在我们伴随孩子们共同经历的——从幼稚到逐渐成熟的
生命历程中。我们同样也体验着成长的艰辛与欢乐，真正体
会到教师是光荣的、教书是严肃的、讲台是神圣的。我相信，
我的选择没有错，我无悔选择做一名教师。爱孩子、关切孩
子是我今生执著的追求。

人心齐，泰山移。我相信只要我们共同努力，共同拼搏，我
们一定能续写一零一实验辉煌的明天!

让我们向着未来努力演讲稿篇二

大家好!

在场的各位同学、各位老师，大家好！我是预备一班的xxx，
今天，有幸在这里作题为《科技与未来》的演讲，我既十分
的骄傲，却又有些不安。

近几年来，我们看到了我们伟大的祖国的科技事业的迅猛发
展，这让我为我是个中国人而感到无比的自豪。

记得很久以前，手机的用途几乎只有一个，那就是打电话，
可是前几年，手机有了很大的改变，不仅外观漂亮多了，而
且用途也多了，可以用手机拍照、开会、上网、发短信息等
等一系列的事情，这让我们的生活更为方便，也让我更加领
会到了科技的力量，不过，我只是个初出茅庐的学生，
对“科技”二字的内容还知之有限，我无法用一些很深奥的



理论来阐述科技的玄奇，也无法对各位走上工作岗位的长辈
们我所能实现的科技蓝图。

但我愿意用一个学生的角度来畅想科技与未来。

从基因工程“让人活到一千岁”的梦想，到纳米技术“包你
穿衣不用洗”的诺言；从人工智能“送你一只可爱机器狗”
的温馨，到转基因技术“让老鼠长出人耳朵”的奇观。

不断有新的科技在诞生，每一个新科技的发现都会让人们欣
喜若狂，因为，这些新科技正在逐步地改善我们的生活，让
我们更加了解自己。

就近期而言，中国首先完成了非典病毒全基因组测序，非典
现在是全球公认的危害性的疾病，可是为什么别的国家不能
首先完成，而我们国家就偏偏完成了呢？很简单，这说明了
我们国家不比别人落后，不比别人差，回头看看我们祖国的
过去，从曾经一个刚刚起步的改革开放的国家到现在的拥有
的科技水平的大国，我们的祖国经历了多少的风风雨雨，多
少的困难与坎坷，但是我们的祖国还是挺过来了，因为我们
的祖国坚信——科技不仅改变命运，还可改变未来。

对于我们这一代人，对社会的普遍感觉是竞争意识强了，学
习劲头足了。

科普知识是我们关注的焦点，爱因斯坦、霍金、比尔·盖茨
是我们心目中的明星，计算机科学、现代物理和化学动态更
是无时不牵动着我们。

我们已经明白科技的重要性，也知道了科技的普遍性。

虽然科技创造新生活的前景引人遐思，令人神往。

但是归根结底是要靠我们共同的努力实现的。



作为祖国未来建设的中坚，我们这一代年轻人肩上的担子的
确不轻，新的机遇总是伴着风险与挑战，但是，我们不会轻
易地说放弃，我们用我们的青春向前辈们发誓：决不辜负前
辈们对我们的希望。

回望文明的历程，是科技之光扫荡了人类历蒙昧的黑暗，是
科学之火点燃了人类心灵中的熊熊的希望；科技支撑了文明，
科技创造着未来，而未来在我们手中。

让我们成为知识的探索者，让我们在未知的道路上漫游，让
我用我们的创造力将我们居住的世界变得更美好。

让我们向着未来努力演讲稿篇三

演讲稿要求内容充实，条理清楚，重点突出。在社会一步步
向前发展的今天，演讲稿使用的情况越来越多，写起演讲稿
来就毫无头绪？以下是小编为大家收集的未来属于我们五四
演讲稿，欢迎阅读与收藏。

亲爱的老师，同学们:

你们好。今天我演讲的题目是：未来属于我们—90后。首先
说一下我对90后的看法：其实我是很讨厌用几0后来划分人与
人的。有一群人，莫名其妙的被贴上了“×0后”的标
签。“70”后，“80”后，“90”后甚至“00后”，而我们
这些中学生、大学生就是所谓的“90”后。关于90后，评论
可真是不少。报纸上，网络上，新闻里，到处都充斥着“90
后”的字眼。负面评价很多：“垮掉的一代”“草莓一
族”“我们的花朵怎么了”“堕落的90后”……反击的话语
也很多：“我们这个年龄最灿烂”“我们有我们的个
性”“你们不理解90后”……总之，哪里出现“90后”哪里
就会发生一场唇枪舌战。说到这，大家是否想起了当初人们
对80后的指责与赞扬呢？按这样发展下去，不久后我们



的“接班人”又该是那些00后的小弟弟小妹妹们了。所以我
说，用几零后来划分年龄是一种很愚蠢的行为！

可无论这种行为愚不愚蠢，90后还是横空出世了并闹的风风
火火。无论90后到底堕不堕落，颓不颓废，中国的未来，世
界的未来总是会轮到我们90后去承担，社会总是需要我们90
后去面对。无论怎样---未来，终究是要属于我们90后的。

我认为此言差矣！首先我来反驳“我们小时候可听话了”这
句话。有一门学问叫心理学，调查显示，当一个人对一件事
物不满意时（事物可以是一个人，一件事），他就会想当然
的认为自己和那个事物是相反的，他会给自己心理暗示。
而“我们小时候可听话了”也不过是自己的心理暗示，很可
能不是真的。队以这一点我是有证据的。我曾经看过妈妈的
初中日记，那时候她初二。我妈妈日记里关于对老师和学校
的不满情绪一点也不少，抱怨的话非常之多。至于她们小时
候多么听话，恐怕她们自己也记不清了。有一点是必须承认
的：当一个人处于青春期的时候，他会产生一种长大了的感
觉，什么事情不想再依赖父母和老师，自己有主见了，自己
的事情总想自己做，不让父母和老师插手。大人们给他们的
意见他们也不再信服，而是什么都想自己去探索。这种心理
是非常正常的，只要是人类，就一定会有这种心理，无论
是70后还是60后。可为什么90后的叛逆就被那么的夸大和加
重呢？因为信息发达了，网络，新闻，报纸，无时无刻不再
传递着新的信息。现在又是一个较为以前更民主的社会，所
以90后的叛逆就被无限的夸大。结果往往是这样：你越说我
叛逆，我越叛逆。你越说我堕落，我偏要喜欢非主流。你越
说我不懂事，我偏追星。你越说我做作，我越做作！

大可不必这样。现在，就让我替90后们说几句话。

我们和你们不一样，你们是伴着玻璃球和皮筋长大，我们是
伴着电脑和现代科技长大的；你们生活的年代中国还很穷，
对外也没什么来往；我们生活的年代经济发达，我们向往国



外的自由与奔放，我们不拘泥于一格；你们推崇的偶像是费
翔，而我们听着流行音乐长大，喜欢的是迈克尔杰克逊和布
兰妮；你们看的书是小人书聪明的一休，我们看的是日本动
漫火影，海贼王和柯南。我们有我们的观点，我们有我们的
看法，请不要将你们的思想强加到我们身上。如果你们将一
株幼梅弯成你喜欢的姿势，固然很美，可是却找不到一丝自
然的神韵。难道这不是一种悲剧吗？不要以为我们只会哈韩
哈日，我们一样是爱国的。当我们看到汶川大地震，我们同
样留下了感动与揪心的泪水！不要以为我们只喜欢看小说，
我们一样热爱中国古典文学，我们一样痴迷于红楼梦，一样
痴迷于三国。我们是年轻的一代，未来属于我们90后，请老
师和家长理解！

接下来我也要替我们的家长，老师，社会评论家们说几句话。

我们是聪明的，但我们也是幼稚的。我们还没有完全正确认
识社会，辨别是非的能力。多少青少年沉迷于网络游戏，下
场惨烈？多少青少年看了一些什么青春文学的就早恋，结果
陷入痛苦的深渊？多少青少年盲目崇拜社会上的一些不三不
四的人，早早学会了抽烟，酗酒甚至打架斗殴，伤亡惨重？
我们涉世不深，有些事情自己认为是好的，是对的，
很“酷”很有“个性”，而盲目去喜爱，去崇拜，然而它就
是错的，是庸俗的。我曾经和一个网络游戏上瘾者聊过天。
我问他，网游是虚拟的，没有任何意义，你为什么还要去沉
迷，去做一件没有任何意义的事？他说，因为好玩。我说，
好玩的东西有的是，你还没尝试过，为什么非去喜欢网络游
戏？他又说，因为很多人都喜欢。看吧，这就是90后沉迷于
网游的原因：好玩，很多人都喜欢。我们幼稚的以为，流行
的东西就一定是好的。就非主流忧伤，青春文学，还有90后
们一度崇拜的“悲伤逆流成河”的郭敬明还的青春疼痛系列。
如果我们去细细品味了鲁迅，老舍等大家的文章，就会发现
这种内容空洞，华丽的虚伪，只有做作的漂亮文字的文章是
多么不值得一看！什么忧伤，什么疼痛，这不是我们应该能
感受到的。那些已经在社会打拼了多少年的成功与失败的人



士，像那些伟大的作家们，冰心，顾城，林海音，鲁迅，毕
淑敏，他们经历过那么多的挫折还没有说什么忧伤和疼痛，
我们中学生为什么要去喜欢那种虚伪做作的文字呢？我们要
真实，要乐观，不要沉迷于那些虚拟的，虚伪的东西，更不
要把其称之为“酷”“有个性”。什么叫个性？能坚持自己
的人生态度，自己的为人处事原则，不盲从，这才叫个性。
我们要做真正有个性的90后，这样我们才不会被称为“草莓
一族”，这样我们才担当的起出属于我们的未来。

1.演讲稿属于什么体裁

2.五四演讲稿题目

3.五四精神演讲稿

4.五四精神演讲稿范文

5.五四运动演讲稿

6.五四青年爱国演讲稿

7.弘扬五四精神演讲稿

8.纪念五四运动演讲稿

让我们向着未来努力演讲稿篇四

大家早上好！

我是xxx。

今天我在国旗下讲话的题目是《科技，知识的力量》。



人类得益于科技，科技得益于创新。

本周，我们迎来了一年一度的科技周活动。

作为一个中学生，除了好好学习，我们更要学会创新。

人类得益于科技，科技得益于创新，创新是科技的灵魂。

现代无论是街头巷尾，还是茶余饭后，人们总也少不了聊上
几句“基因技术”，从基因工程“让人活到一千岁”的梦想；
到纳米技术“包你穿衣不用洗”的诺言；从人工智能“送你
一只可爱机器狗”的温馨，到转基因技术“让老鼠长出人耳
朵”的奇观。

这基因技术中蕴含着大量的科学技术等待着我们创新发现。

作为一个峰峰人，单凭自己力量是做不到和谐峰峰，生态峰
峰，绿色峰峰。

但是“众人拾柴火焰高”，我们应该要宣传了。

让我们携手打造一个良好的生活环境。

通过科技让中国了解峰峰，让世人知道有一个和谐的、生态
的、绿色的峰峰这些新科技正在逐步地改善我们的生活。

从曾经一个刚刚起步的改革开放的国家到现在的拥有的科技
水平的大国，我们的祖国经历了多少的风风雨雨，多少的困
难与坎坷，但是我们的祖国还是挺过来了，因为我们的祖国
坚信——科技不仅改变命运，还可改变未来。

我们的小发明，或许粗糙……我们的小论文，或许稚嫩……
它们的存在，或许比起悬浮床，纳米技术来说显得太渺小，
太幼稚……可是没人会否定它们……因为今天的它们，也许
就会成为未来的科技新一代产品，飞入寻常百姓家！当今的



时代是一个需要创新的时代，同学们，我们不要辜负现在的
大好时光，请抓紧时间勤奋学习，寻找机会发展自己，为将
来的发展打下坚实的基础，为我们民族的振兴、国家的强盛
做出自己应有的贡献。

谢谢大家！

让我们向着未来努力演讲稿篇五

大家早上好！

同学们，今天是4月11日，再过三天，就是4月14日，这是一
个特殊的日子，是青海玉树大地震周年祭的日子。

一年前，一声撕心裂肺的巨响，一个地动山摇的震颤，一场
摧肝断肠的灾难，降临在青海玉树地区。在生死一线的救灾
现场，代表消防抗震救援人员的橙色，代表中国军队和武警
部队的绿色，代表医护人员的白色，代表志愿者传递爱心的
黄丝带……绘成照亮废墟的生命的颜色。

一年中，无数拳拳赤子之心一齐跳动，无限浓浓桑梓情怀汇
聚成河，爱的潮水一浪胜过一浪地涌向玉树地区。国家的牵
挂、社会的支持、同胞的援助，加速地改变着玉树，温暖着
灾区人民的心。

一年后，崭新的住所、熙攘的游客、平静的生活，凝结成灾
区一道生机勃勃、充满希望的景观。

一个人的成长需要历练，一个民族的成长更需要历练。正所
谓百炼成钢，经受过各种大小磨练，一个民族才会迸发出强
大的凝聚力，才会挺立起不屈的脊梁，才会更加自信、坚定
地屹立于世界民族之林。在这场大地震中，中华民族向世界
展现出了“万众一心、众志成城，不畏艰险、百折不挠，以
人为本、尊重科学”的伟大抗震救灾精神，这种精神将成为



中华儿女的一笔珍贵的成长财富。

在青海玉树大地震发生一周年的日子里，让我们为遇难同胞
虔诚地献上一朵花，点燃一枝烛，祈求一个福；让我们把地
震中的故事记录下来，把地震中的瞬间留存下来，把温暖的
爱心播撒开来，用不停息的爱之潮，鼓励灾区更多的伙伴坚
强而乐观地面对未来。

我的讲话完毕，谢谢大家！

让我们向着未来努力演讲稿篇六

我的未来是我的决定。

这就是完整的我，因为未来是梦幻而美好的，未来是充满活
力和希望的。所谓自己的路自己走。

所以，什么最重要，只有自己最清楚。

如果连追求理想的勇气都没有，那未来是怎样的？李白
说“既然上天给了人才，就让它被录用吧！”好吧。我相信
我的未来会丰富多彩。我也对未来充满希望。

我的亲戚告诉了我未来。

我上初三的时候，我奶奶曾经说过：‘上了高中你会给多少
奖励。不过我还是按照自己的想法去了技校，以后最好还是
自己选路。如果当时听奶奶的话，我就不会回技校参加学生
会，也不会学到更多东西。爸爸曾经说过：上了大学以后当
官，上了技校以后当工人。但是我不觉得可能我爸思想落后。
在这个时代，只要他有天赋有素养，什么都做不了。

小时候，我想成为一名消防员。长大了，才知道自己的希望



很小。现在觉得自己觉得自己很傻。但是现在对自己的未来
还是没有希望。我决定成为一名优秀的经理，因为我正在学
习酒店管理。但是在未来或者将来，我不知道的事情随时都
会发生。也许我会生重病，也许我会是个小职员，也许；也
许，有很多很多我们无法预知的事情，但还是有一句
话，“船到桥头自然直”，因为生命还是要活下去的。

这就是我，因为我对未来充满了活力和希望。

因为我的未来，我做主！

让我们向着未来努力演讲稿篇七

尊敬的老师，亲爱的同学们，大家好！

我是，很高兴能有这个机会站在这里与大家一起畅谈青春和
未来的话题。我演讲的题目是《未来属于我们》。

沉浸在幸福中的我们，是不是该清楚的认识到我们肩上未来
的重担。日本学生的试卷上有这么一个问题：“如果钓鱼岛
归中国，会对日本有什么影响？”而我们是不是也该想想，
如果钓鱼岛归日本，会对祖国有什么危害？很明显，我们的
国土安全从此无保障，危机感将会在我们每个人的心中。现
在我们还小，但是心中有强国之梦，一定会告诉我们，未来
自己该做什么，成就什么，现在应该做什么。

毛主席爷爷说过：“你们是早上八九点钟的太阳，世界是我
们的，但终归是你们的。”对的，世界是我们的，是属于我
们青年一代的。我们的责任可谓大矣。未来对于我们每一个
人都是充满希望和挑战的，我们要肩负起属于我们自己的这
份责任，带着希望，怀抱梦想上路，为社会贡献自己的一份
力量，为梦想而打拼，不管这个过程有多艰难险阻，都要坚



持不懈、做到不抛弃、不放弃、最终收获那份属于我们自己
的荣耀！

别忘了，未来属于我们。


